



## みんなが待っていたよ！～1年生を迎える会～

4月20日（金）1年生を迎える会を行いました。はじめに6年生に手を引かれて、1年生がにこにこ笑顔で入場しました。自己紹介では、どの子もしっかりした声で元気に自分の名前が言えていて感心しました。続いて、集会委員会が中心になり、なかまづくりゲームやじゃんけん大会をして大いに盛り上がりました。1年生もすっかり打ち解けることができましたね。兄弟のように仲のよい土居小の子どもたち。これから、共に助け合い、喜びを共有できる仲間になりましょう。

6年生に手を引かれて入場



大きな声で自己紹介



## はじめての参観日 PTA 総会・学級懇談お世話になりました！

4月22日（日）第1回参観日及びPTA総会がありました。たくさんの保護者の方に見守られ、子どもたちは張り切って発表したり、グループで話し合ったりして頑張りました。

1年の教室では、一人ずつ自己紹介をして、好きなものや頑張りたいことを話しました。誕生日列車1年号に乗ると、「何月生まれが多いなあ」という気付きが……。友達のことを知り、さらに好き

1年 好きなものなど発表



3年 漢字の音訓



PTA 総会



になっていくと思います。授業参観の後は、PTA総会が開かれ、活動報告（計画）や決算（予算）報告、会則改正などの議事を行いました。続いて役員改選が承認され、新旧役員挨拶がありました。旧役員さん、これまで本当にお世話になりました。新役員さん、バトンを引き継ぎ、よろしくお願いします。